

DEMAIN IL SERA TROP TARD!

Il ne vous reste plus que jusqu'au 18 novembre pour vous inscrire. Le père Cédric Anastase et le père Stéphane Palaz vous proposent ce beau pèlerinage de 5 jours et 4 nuits à Rome pour le grand jubilé de l'Année Sainte.

Inscrivez-vous vite!





30 RUE DESCARTES 75005 PARIS / paroisse@saintetiennedumont.fr

10 novembre 2024 - 32ème dimanche du temps ordinaire

PETIT MAIS FRUCTUEUX!

Curieuse scène que celle rapportée dans l'évangile de ce dimanche. Pour un évangile, tout de même, on s'attendrait à quelque chose de plus impressionnant. Une guérison, une tempête apaisée, une joute verbale entre Jésus et les pharisiens, ... mais, ce dimanche, nous contemplons Jésus assis en face du panier de quête! « Jésus s'était assis dans le Temple en face de la salle du trésor et regardait comment la foule y mettait de l'argent. »

Une première remarque s'impose. Les détails les plus concrets de notre vie ont de l'importance aux yeux du Christ. Plus précisément, l'évangile indique que Jésus regardait *comment* la foule mettait de l'argent. Ce qui intéresse Jésus, ce n'est donc pas tant le montant versé que la manière dont les personnes donnent leur argent au Temple. Quelles sont leurs motivations profondes ? Derrière ces gestes de générosité, quels sont les sentiments du cœur ?

Or, Jésus semble avoir été profondément touché par l'attitude de cette pauvre veuve. À la manière dont elle donnait ses deux petites pièces, Jésus a senti que cette femme donnait tout ce qu'elle possédait. Il a vu qu'à travers ce don cette veuve se donnait en réalité elle-même à Dieu. Alors Jésus voit dans cette scène une occasion d'instruire ses disciples. Regardez cette femme. Elle a tout donné. Regardez-la. Elle annonce ce que je m'apprête moi-même à vivre dans ma Passion. À travers le pain et le vin consacrés, à travers mon corps livré sur la croix, je vais moi aussi, comme elle, prendre sur mon indigence pour m'offrir tout entier au Père.

Au regard des crises qui traversent notre monde et des réformes de grandes ampleurs qu'il est urgent d'entreprendre, chacun de nous peut se sentir bien petit et presque insignifiant. Que cet évangile nous redresse! Qu'il augmente en nous la foi. Nos petits moyens, s'ils sont offerts avec beaucoup d'amour, porteront plus de fruits que nous ne pouvons l'imaginer.

Père Philippe Cloarec

DU 9 AU 16 NOVEMBRE 2024

Samedi 9: 18h45 messe anticipée du dimanche

Dimanche 10: 9h00, 11h00 et 18h45 messes

EVEN de 20h30 à 22h15, chapelle des catéchistes 1 rue St-Étienne-du-Mont Mardi 12:

Mercredi 13: 8h15 Prière des mères - Chapelle de la Vierge

20h00 ABBA

Jeudi 14 : 8h45 Prière des mères - Chapelle de la Vierge

ESDRAS de 19h30 à 20h30, salle St-Étienne, 53 rue de la montagne Ste-Geneviève

Messes en semaine: lundi 18h45 - mardi à vendredi 12h15 / 18h45 - samedi 10h30 Accueil par un prêtre et confessions du mardi au vendredi 17h00-18h30 / samedi 17h00-18h00 Accueil par un diacre le lundi 17h-18h30.



Chers paroissiens,

Le dimanche 1er décembre, nous remercierons Thierry Escaich, organiste titulaire à St Etienne du Mont depuis 1996, et l'entourerons pour son départ vers les orgues de Notre-Dame de Paris. Une belle occasion de se retrouver tous ensemble autour d'un déjeuner paroissial à l'issue duquel Thierry Escaich nous fera la faveur d'un concert.

Si vous souhaitez prendre part à l'organisation et participer au succès de ce beau moment, merci de prendre contact avec Marine ou Mickael.

Marine: par SMS au 0628019134

Mickael: mickaelcolin1402@orange.fr

INTENTIONS DE MESSE

C'est par l'offrande que le Christ fait de lui-même sur la Croix et par sa Résurrection d'entre les morts que Dieu sauve le monde. A la messe, cet acte divin du salut est rendu réellement présent au milieu de nous. L'Église invite les fidèles à offrir des messes pour leurs défunts ou des intentions particulières. Ainsi, la puissance de l'acte sauveur du Seigneur Jésus est appliquée à la situation 🏩 présentée dans la prière. C'est l'intention de messe. Il n'existe pas de plus 🕰 beau don qui puisse être fait que celui d'offrir une messe. N'hésitez donc pas 💾 à faire célébrer des messes à vos intentions. Renseignement et inscription au secrétariat,

ou formulaire à trouver sur internet ou dans les présentoirs.







Infos sui

RÈGLEMENT POUR LE CONCOURS DE CRÈCHES

- * La crèche doit être faite sur une planche en bois à récupérer à partir du 10 novembre au secrétariat ou auprès des sacristains.
- Les crèches peuvent être déposées du 1^{er} au 15 décembre au secrétariat ou auprès des sacristains afin de les numéroter et d'enregistrer les coordonnées de la famille.
- La crèche devra être confectionnée par au moins un enfant qui pourra être aidé d'adultes. Les votes seront ouverts du 15 décembre au 5 janvier.
- Le résultat sera donné à la messe du 12 janvier 11h, avec la remise des prix pour les trois premières crèches et un prix spécial pour l'originalité.
- Les crèches devront être récupérées avant le 18 janvier au secrétariat.



ADORATION DU SAINT-SACREMENT

Nous sommes en train de constituer une équipe d'adorateurs du mardi au jeudi de 17h à 18h30. Si vous êtes intéressés et avez envie de vous engager, contactez Michelle Lécuyer: michellelecuyer49@gmail.com ou le secrétariat de la paroisse au 01.43.54.11.79



JOURNÉE MONDIALE DES PAUVRES

Le dimanche 17 novembre, la paroisse et la Conférence St Vincent de Paul organisent un déjeuner pour les personnes de la rue. Nous vous invitons à participer et à nous aider pour l'organisation : soit en préparant un plat, un dessert, une entrée, du fromage que vous apporterez lors du repas, soit en venant nous aider pour le service de nos amis accueillis.

Pour nous contacter et nous prévenir de votre service:

Anne Pellaz: annepellaz@gmail.com / 06 11 27 78 13

Jacques Donat-Bouillud: jacques.donatbouillud@gmail.com / 06 87 70 50 70



